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（14） 質問者議員 吉 竹 英 行 

 

件名１ この夏に市民総合体育館に設置される空調設備について。 

要旨１ 施設利用料金及び運用の仕方はどのように考えているか。 

(1) 熱中症対策の空調設備設置だが、冬季も含めた適正な利用をすべきと思

うがどのように考えるか。 

(2) 利用料金は電気代のみならずメンテナンス費用も加味すべきでは。 

 

件名２ 南河内基礎自治機能充実強化協議会について。 

要旨１ 現在どういう状況になっているのか。また本市の関わりは。 

 

件名３ 令和７年度になってからの進捗状況は。 

 要旨１ 新組織機構になってからの窓口職員や市民の反応は。 

 要旨２ ＥＸＰＯ「２０２５年日本国際博覧会児童・生徒招待事業」の進捗状況は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


